

Initiative originale



La musique classique fait son marché

MORGES | Samedi dernier, lors du grand marché d'automne, ceux qui ont l'habitude de voir à la place de l'Hôtel-de-Ville le cirque Coquino ont eu une drôle de surprise sur le coup de 11 h. Dans le cadre de leur saison anniversaire, les Concerts classiques de la région morgienne (CCRM) ont en effet organisé une représentation impromptue en plein milieu du public. Sur des balcons, entre les arcades, par les fenêtres ou simplement sur la place, les chanteurs et musiciens ont pris place face à leur chef Julien Laloux pour une mise en bouche de l'Oratorio de Noël qui sera proposé le dimanche 8 décembre au Temple de Morges. Il s'agira de l'un des concerts phares de cette 60^e saison, avec plus de 50 musiciens et chanteurs qui interpréteront les cantates 1, 5 et 6 de cette œuvre composée initialement en 6 parties. Les visiteurs du marché ont visiblement apprécié, si l'on en juge par le regroupement de cette foule sous le charme durant ce moment en suspension.